

Tu as du prix à mes yeux et je t'aime.

Livre du prophète Isaïe, chapitre 43, verset 4

Ainsi parle le Seigneur selon le prophète Isaïe. Comme si **la première déclaration d'amour** était celle que Dieu adresse à chacun. Ce passage est écrit au moment où le peuple juif est déporté loin de la Terre Promise. Il croit qu'il l'est à cause de ses trahisons. Or c'est justement au cœur de l'exil que **Dieu réaffirme son amour**.

Il faudra bien l'audace d'un prophète pour faire entendre une parole d'amour dans un tel contexte dramatique. « **Ne crains pas**, ajoutera le Seigneur, car je suis avec toi. »



*Écoute, c'est incroyable.
Dieu t'aime pour toujours.*

Se croire aimé de Dieu n'est pas évident.
Pourtant toute la Bible en parle.